



4 Pièces

118 m²

Réf. 85421028

1 150 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas de Paris et Neuilly et à 5 minutes du métro Louise Michel, dans un immeuble ancien avec ascenseur, cet appartement familial de 112 m² (118 m² au sol) comprend une entrée, un salon/salle à manger de 50 m² avec une belle hauteur sous plafond et une cheminée, une cuisine semi ouverte, une chambre parentale avec sa salle de bains, deux chambres, une salle de bains/toilettes et des toilettes séparées. Cet appartement plein de charme et calme bénéficie de très beaux volumes et d'une vue dégagée. Plan optimisé sans perte de place avec deux espaces nuit et de nombreux rangements. Une cave ...

This 112m² (1,206 sq ft) family apartment (118m² or 1,270 sq ft of floor space) in an old building with a lift, just a stone's throw from Paris and Neuilly and 5 minutes from Louise Michel metro station, comprises an entrance, a 50m² (538 sq ft) living/dining room with fantastic ceiling height and fireplace, a semi-open kitchen, a master bedroom (16m² or 172 sq ft) with bathroom, two other bedrooms (16m² or 172 sq ft and 17m² or 183 sq ft), a bathroom/toilet and a separate toilet. This charming apartment enjoying great peace and quiet boasts great volume and unobstructed views. Optimised ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

